
Sejak Maret 2020 tunggakan klaim sebesar Rp 36 triliun

 Dibayar hingga Juni 2021 Rp16,69 triliun 

 Selisih klaim Rp 20,3 triliun belum teranggarkan

TUNGGAKAN KE RS

Sejak Maret 2020 tunggakan pemerintah pusat untuk

nakes di RS pemerintah pusat Rp1,38 triliun. 

 Sejak Maret 2020 tunggakan pemda untuk nakes di 

RS daerah Rp 8,11 triliun.

Sudah dibayarkan sekitar Rp 1,3 triliun untuk 

tunggakan 2020

 Untuk 2021, dari pagu Rp 3,8 triliun sudah dibayarkan 

Rp2,6 triliun (69%) 

TUNGGAKAN INSENTIF NAKES

·Sampai Juni 2021 tagihan tunggakan klaim layanan 

kesehatan corona Rp 37 triliun 

· Perinciannya dari total tunggakan klaim 2021 senilai 

Rp 15,31 triliun, yang sudah dibayarkan Rp10,5 triliun. 

Sisanya sebanyak Rp837,65 miliar masih dalam proses 

dan sedang dipercepat veri�ikasinya dengan 

Dinkes dan BPJS daerah

· Masih ada dispute Rp3,91 triliun yang masih proses di TPKD. 

TUNGGAKAN BPJS KESEHATAN

Data	DPD	PHRI	DKI	Jakarta	pemerintah	belum

membayar	biaya	akomodasi	hotel	untuk	tenaga

medis	dan	isolasi	OTG	mencapai	Rp140	miliar

untuk	1	hotel	yang	bekerja	sama	dengan	BNPB.

TUNGGAKAN HOTEL ISOLASI 
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GURITA UTANG PEMERINTAH 
Nunggak Triliunan ke RS, BPJS Kesehatan hingga Nakes 

ni tidak membicarakan utang luar negeri atau surat utang negara untuk menambal APBN. Tapi menghitung tunggakan pembayaran Ipemerintah ke Rumah Sakit (RS), BPJS Kesehatan hingga insentif Tenaga Kesehatan (Nakes) yang makin menggurita. Siapkan kalkulator! Sejak 
awal pandemi Maret 2020 lalu, pemerintah masih memiliki tunggakan klaim penanganan Covid-19 ke RS sebesar Rp36 triliun. Beralih ke 

nakes. Tercatat masih ada Rp1,38 triliun tunggakan pemerintah pusat untuk nakes di RS pemerintah pusat. Sedangkan Pemda sekitar Rp8,11 
triliun untuk nakes di RS daerah. Belum berhenti di situ, selama enam bulan berjalan sampai Juni 2021, Kementerian Kesehatan sudah punya 
tagihan tunggakan klaim layanan kesehatan sampai Rp37 triliun untuk pengobatan pasien Covid-19. Tumpukan utang pun makin menggunung 
seiring ledakan kasus Covid-19 yang Selasa (5/7) mencatat rekor ganda. Kematian tertinggi dengan 558 pasien corona meninggal dan 29.745 
kasus baru. Semua warga bisa membantu negara dengan langkah kecil. Cukup taati aturan dan disiplin prokes, bersama-sama kita hentikan 
penyebaran corona.

Baca	Hal	11

BEBERAPA TUNGGAKAN UTANG 

PEMERINTAH TERKAIT PENANGANAN CORONA



Daerah dengan BOR 
RS 90 % KE ATAS

99 %
- Bandung 

98 %
- Jakarta pusat

- Temanggung
- Kota 
Tanggerang
selatan

96 %
- Jakarta Barat

95 %
- Kota
Tanggerang
- Kota 
Semarang
- Bandung 
Barat

94 %
- Pati
- Sukoharjo

92 %
- Jakarta Selatan

97 %
- Sragen - Jepara

93 %
- Jakarta
Selatan

- Semarang
- Brebes
- kota Cimahi

91 %
- Jakarta Utara

Per 29 JUNI 2021

Sumber	:	Kemenkes	RI
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intensif dengan BPOM dan Kemenkes," 
tutur Erick. 

Selain memastikan produksi Iver-
mectin, Erick meminta Kimia Farma 
u n t u k  m e l a ku k a n  p e n g awa s a n 
internal di BUMN agar tidak terjadi 
praktik penimbunan stok, sehingga 
mengakibatkan harga obat melonjak. 
"Laporkan jika ada pelanggaran," 
ucapnya.

Untuk diketahui, sebelumnya 
Epidemiolog dari Universitas Indo-
nesia Pandu Riono turut memper-
tanyakan alasan gencar kampanye 
obat Ivermectin yang sewajarnya 
diizinkan sebagai obat cacing ini. 
Sedangkan untuk obat trapi Covid-19 
masih dalam uji klinis oleh BPOM.

"Obat itu manfaatnya apa, kan saya 
belum tahu manfaatnya, apa orang itu 
obat cacing. Ya kalau mau dipakai ya 
saya hanya ketawa saja, saya bilang 
Indonesia itu bakal bebas cacing, tapi 
enggak bebas Covid," katanya. 

Pandu pun mengkritik pihak-pihak 
yang gencar mengkampanyekan obat 
Ivermectin. Menurutnya kampanye itu 
bisa disalahartikan oleh masyarakat 
yang pada akhirnya menganggap jika 
Ivermectin sebagai obat Covid-19.

"Padahal obat itu belum jelas 
manfaatnya, tapi kaya obat wajib yang 
dipakai untuk pencegahan. Ya kalau 
disebut buat pencegahan ngapain ada 
vaksin aja, pakai obat aja, vaksin kan 
mahal," tuturnya.

Selain itu, Pandu mengkritik surat 
dari FLCC yang ditujukan kepada 
Menteri Kesehatan Budi Gunadi 
Sadikin terkait rekomendasi peng-
gunaan Ivermectin, yang diklaim obat 
tersebut efektif di beberapa negara, 
salah satunya india. Sebagaimana twit 
pada akun twitternya.

"Ya cek aja dipakai enggak, di India 
aja sudah dicabut dari pedoman trapi 
Covid. Orang bilang India turun berkat 
itu obat (Ivermectin), obat itu kaga 
bakal dikeluarkan dair pedoman peng-
obatan dari Kementerian Kesehatan 
India," ujarnya.(ist)

akarta- Masyarakat Indonesia Jsedang ramai membicarakan iver-
mectin, obat keras untuk mem-

bunuh parasit seperti cacing dalam 
tubuh, sebagai obat Covid-19. Namun 
nama obat tersebut tidak ada dalam 
daftar 12 obat sudah dapat izin dari 
BPOM. Kok?

Menurut data, BPOM menerbitkan 
izin penggunaan darurat atau emer-
gency use authorization (UEA) kepada 
Remdesivir dan Favipiravir (avigan) 
untuk penanganan pasien Covid-19. 
Obat ini awalnya juga bukan buat 
Covid-19. "Obat-obat yang telah men-
dapat EUA untuk covid-19 adalah baru 
Remdesivir dan Favipiravir. Tapi tentu 
saja berbagai obat yang juga diguna-
kan sesuai dengan protap dari pem-
berian yang sudah disetujui tentunya 
dari organisasi profesi juga kami 
dampingi untuk percepatan," kata kata 
Kepala BPOM, Penny Lukito dalam 
Rapat Kerja bersama Komisi IX DPR RI, 
dikutip kanal Youtube DPR RI, Senin 
(5/7). 

Adapun 12 obat yang dimaksud 
yakni; Remidia, Cipremi, Desrem, Jubi-
R, Covifor, dan Remdac yang merupa-
kan jenis Remdesivir serbuk injeksi. 
Kemudian ads Avigan, Favipravir, 
Favikal, Avifavir, dan Covigon yang 
masuk kategori Favipiravir salut se-
laput. Satu obat lagi bernama Remeva 
yang merupakan Remdesivir larutan 
konsentrat untuk infus.

Lebih lanjut, Penny menjelaskan, 
BPOM akan mendukung para tenaga 
kesehatan terkait penggunaan obat 
melalui kebutuhan data untuk dis-
tribusi atau masukan. Namun demi-
kian, ia menegaskan obat yang dapat 
digunakan sebagai obat covid-19 di 
Indonesia harus berdasarkan izin 
BPOM.

BPOM menurut Penny juga telah 
menerbitkan 'Informatorium Obat 
Covid-19' yang berisi informasi obat-

obat utama dalam pengobatan Covid-
19 yang ditujukan kepada tenaga 
kesehatan serta dapat dimanfaatkan 
oleh pihak terkait.

"Dan saya kira di dalamnya (infor-
matorium) juga sudah ada indikasi-
indikasi pengobatan pasien Covid-19 
anak-anak," kata dia.

Sebagai informasi, Ivermectin se-
belumnya telah mengantongi izin uji 
edar namun sebagai obat kecacingan. 
Sementara sebagai obat Covid-19 
belum ada.BPOM sendiri telah menge-
luarkan izin pelaksanaan uji klinik bagi 
Ivermectin. Uji klinik itu juga bisa 
dilaksanakan di sekitar delapan rumah 
sakit.

Kedelapan rumah sakit itu adalah 
RS Persahabatan Jakarta, RS Sulianti 
Saroso Jakarta, RS Sudarso Pontianak, 
RS Adam Malik Medan, RSPAD Gatot 
Subroto Jakarta, RSAU Esnawan 
Antariksa Jakarta, RS Suyoto Jakarta 
dan RSD Wisma Atlet Jakarta.

Penny saat mengeluarkan izin 
tersebut menjelaskan menurut se-
jumlah data digunakan sebagai pe-
nanggulangan Covid-19. "Juga ada 
guidelines WHO dikaitkan dengan 
Covid-19 treatment merekomen-
dasikan dalam kerangka uji klinik. 
Pendapat yang sama beberapa otoritas 
obat," kata Penny.
Menteri	Erick	Gelontor	Stok

Meski demikian, Menteri Badan 
Usaha Milik Negara (BUMN) Erick 
Thohir menginstruksikan kepada per-
usahaan farmasi pelat merah, PT Indo-
farma (Persero) Tbk dan PT Kimia 
Farma (Persero) Tbk, untuk segera 
mengedarkan Ivermectin sebagai obat 
terapi Covid-19. Pernyataan tersebut 
disampaikan oleh Erick setelah melihat 
adanya lonjakan harga obat terapi 
Covid-19 di tengah tren kenaikan 
kasus positif virus corona selama 
beberapa pekan terakhir. 

"Saya perintahkan kepada Kimia 
Farma untuk segera memasarkan Iver-
mectin dengan harga sesuai aturan 
Kemenkes dan BPOM, dan hanya bisa 
diperoleh dengan resep dokter," kata 
Erick dalam keterangan tertulis, Senin 
(5/7).

Lebih lanjut, dia menyebutkan 
meskipun saat ini masih dalam proses 
uji coba klinis, Ivermectin sudah siap 
diedarkan dengan harga relatif murah. 
Ivermectin disebut telah tersedia se-
cara bertahap di Kimia Farma, dengan 
harga eceran tertinggi (HET) yang 
ditetapkan sebesar Rp 7.885 per butir 
termasuk pajak pertambahan nilai 
(PPN). 

Indofarma sebagai produsen di-
targetkan mampu memproduksi 13,8 
juta tablet Ivermectin per bulan pada 
Agustus 2021, meningkat dari ke-
mampuan saat ini 4,5 juta tablet per 
bulan. Dapatkan informasi, inspirasi 
dan insight di email kamu. Daftarkan 
email "Kita masih berkomitmen untuk 
mengikuti aturan dan standar yang 
ditetapkan, termasuk proses uji klinis. 
Kami terus melakukan koordinasi 

BPOM TERBITKAN IZIN DARURAT 
12 OBAT CORONA, KOK IVERMECTIN TAK ADA?
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Kepala	Badan	Pengawas	Obat	dan	Makanan	(BPOM)	Penny	Lukito

OBAT YANG MENDAPATKAN EUA DARI BPOM UNTUK 'OBAT COVID-19'

Remdesivir Serbuk Injeksi

Remidia

 Cipremi

 Desrem

 Jubi-R

 Covifor

 Remdac

Remdesivir Larutan 

Konsentrat Untuk Infus

Remeva

Indikasi	obat	tersebut	adalah:

Pengobatan bagi pasien dewasa dan anak yang 

dirawat di rumah sakit yang telah terkon�irmasi 

COVID-19 dengan derajat keparahan berat

Favipiravir tablet salut selaput

Avigan

 Favipiravir

Favikal

 Avifavir

 Covigon

Indikasi	obat	tersebut	adalah:

Tatalaksana untuk pasien Covid-19 dengan 

derajat keparahan sedang dikombinasi dengan

standar pelayanan kesehatan.

BEBERAPA LAYANAN TELEMEDICINE SEDIAKAN OBAT 

GRATIS COVID-19 BAGI PASEIN ISOMAN

1. Alodokter: https://bit.ly/alodokter-isoman 
atau https://www.alodokter.com/lalui-masa-
isolasi-dengan-layanan-dokter-pribadi-gratis-
untuk-pasien-covid-19

2. GetWell, https://play.google.com/store/apps/ 
details?id=id.paquesid.getwell

3. Good Doctor, https://gooddoctor.onelink.me/ 
C m iw / e fe b a 7 a e  d a n  G ra b H e a l t h ,  h t t p s : 
//grab.onelink.me/2695613898/fe73b8c5

5. KlikDokter, http://bit.ly/kd-kemenkes-isoman

7.	Link Sehat https://link.linksehat.com/mRMf 8. 
Milvik Dokter, http://milvik.id/about-us/

4. Halodoc, Bit.ly/isoman_halodoc

6. KlinikGo, http://klinikgo.com/isoman
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STOK OKSIGEN MENIPIS, 
DPR RI RESTUI PEMERINTAH IMPOR

akarta-Pemerintah berencana Jmembuka keran impor tabung 
oksigen di tengah melonjaknya 

kasus Covid-19 di dalam negeri. Hal itu 
guna mengantisipasi lonjakan per-
mintaan tabung oksigen di rumah sakit. 
DPR RI pun memberi sinyal mersetui 
rencana itu.

"Kita dukung, opsi menanggulangi 
keterbatasan oksigen, apapun langkah 
yang akan dilakukan pemerintah, kita 
support, sekalipun itu impor," ujar 
Anggota Komisi IX DPR Rahmad Handoyo 
kepada wartawan, Senin (5/7). 

Namun menurutnya, butuh waktu 
bagi pemerintah untuk dapat melak-
sanakan impor tabung oksigen tersebut. 
Pasalnya, kata dia, pemerintah telah 
meminta Kementerian Perindustrian 
untuk mengalihkan penggunaan tabung 
oksigen dari sektor industri ke sektor 
medis.

Karenanya, Rahmad menilai peme-
rintah harus melakukan koordinasi, 
diantaranya Menteri Kesehatan dan 
Menteri Perindustrian agar alokasi 
oksigen industri dialihkan 90 persen 
untuk fasilitas kesehatan."Ini menjadi 
salah satu solusi," katanya.

Sebelumnya, Ketua DPR RI Puan 
Maharani juga mendesak pemerintah 
segera mengatasi kelangkaan oksigen 
untuk pasien Covid-19 yang terjadi di 
sejumlah daerah, khususnya Pulau 
Jawa dan Bali. Menurut Puan, masalah 
kelangkaan ini bisa ditangani lebih 
baik dengan memaksimalkan peng-
gunaan teknologi informasi digital 
terkait pendataan kamar rumah sakit 
dan oksigen.

"Selain menipisnya ketersediaan 
tempat tidur di rumah sakit, saat ini 
persoalan yang tak kalah mendesak 
untuk diatasi ialah kelangkaan oksigen 
bagi pasien Covid-19. Pemerintah 
pusat harus bergerak lebih sistematis 
dan cepat untuk mengatasinya karena 
berdampak pada keselamatan pasien 

yang tengah dirawat," kata Puan dalam 
keterangannya, Senin (5/7).

"Persoalan kelangkaan oksigen ini 
tidak bisa diatasi dengan cara-cara 
reaktif  semata, tetapi harus di-
antisipasi sedini mungkin. Pemanfaat-
an teknologi informasi digital secara 
maksimal harus dilakukan untuk 
mendapatkan data yang solid dan 
transparan hingga ketersediaan tempat 
tidur rumah sakit dan oksigen di ber-
bagai kota bisa dipetakan. Dengan pen-
dataan dan pemetaan ini, bila di-
ketahui ketersediaan oksigen di suatu 
kota sudah mulai menipis, bisa dikirim 
dari kota terdekat atau disuplai dari 
pemerintah pusat sehingga oksigen 
tidak sempat habis lebih dulu," tutur-
nya.

Puan juga mendesak pemerintah 
segera mengeksekusi kebijakan meng-
alihkan oksigen untuk kebutuhan in-
dustri menjadi oksigen medis. Selain 
itu, pengawasan terhadap rantai pasokan 
oksigen dari produsen ke konsumen 
juga disebutnya mesti menjadi per-
hatian pemerintah.

"Pemerintah sudah memutuskan 
90 persen produksi oksigen nasional 
akan digunakan untuk kebutuhan medis. 
Kebijakan ini harus segera dieksekusi 
demi mengantisipasi situasi darurat 
seiring terus meningkatkan kasus 
Covid-19 dan kebutuhan oksigen di 
rumah sakit," ucap Puan.
Dari	Singapura	dan	Malaysia

Terpisah, Menteri Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan Investasi 
Luhut Binsar Panjaitan dalam video 
virtual, Senin (5/7) mengatakan, 
“Memang oksigen beberapa tempat 
kurang, ini kita atasi. Bahkan malah 
ada opsi kita mengimpor dan sekarang 
on going.”

Luhut meminta tabung oksigen 
bisa segera disediakan lebih cepat. 
Soal impor tabung oksigen pihaknya 
telah meminta kepada Kementerian 

Kimia, Farmasi, dan Tekstil Kemen-
perin Fridy Juwono. 

Empat produsen tersebut yaitu Air 
DD, Air Liquide, Air Product dan 
Botani. Keempat produsen gas oksigen 
tersebut berasal dari German dan 
Malaysia.Meski pertemuan �isik antara 
Indonesia dan perusahaan tersebut 
terjebak lockdown di Malaysia dan 
Singapura, Firdy memastikan para 
produsen sepakat untuk menjadi 
penyuplai gas oksigen ke Indonesia.

"Secara manajemennya mereka 
komit bantu kita.  Sudah bicara 
langsung dan mereka bilang akan all 
out bantu kita demi kemanusiaan," 
ungkap dia.Empat perusahaan tadi 
juga telah berkomitmen untuk mem-
percepat proses secara teknis impor. 
Sehingga bila sudah waktunya untuk 
impor gas oksigen, mereka kata Fridy 
sudah siap."Jadi kalau mau impor kita 
sudah siap semua dengan segala 
infrastrukturnya," kata dia.(ist)

Perindustrian. "Kita menugaskan Ke-
menperin untuk memasok oksigen 
impor," jelasnya.

Menteri  Perindustrian Agus 
Gumiwang Kartasasmita memastikan 
bahwa impor tabung oksigen di-
pastikan terjamin tidak membahaya-
kan dengan diperiksa melalui tek-
nologi. Ia juga memastikan bahwa 
kapasitas oksigen fasa cair tersebut 
akan dioptimalkan 100 persen untuk 
kebutuhan medis. "Kita sedang di-
lakukan konsolidasi dengan produsen 
untuk bisa memastikan kapasitas dan 
sumber oksigennya," kata dia.Dalam 
hal ini pemerintah telah membuka 
komunikasi dengan 4 per-usahaan 
asing produsen gas oksigen yang ber-
kantor di Malaysia dan Singapura.

"Kebetulan pemain gas oksigen ini 
kan ada asing yang empat itu. Kita 
komunis dengan dia dan telah sampai-
kan lewat kantornya yang di Singapura 
dan Malaysia," kata Direktur Industri 

H A R I A N

Kebutuhan	oksigen	medis	untuk	mengatsi	ledakan	pasien	corona	makin	
meningkat	hingga	stok	di	beberapa	RS	menipis	bahkan	langka.
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bELUM oPTIMAL, PRODUKSI OKSIGEN 
INDONESIA BARU 74 % DARI KAPASITAS
MAKSIMAL

kebutuhan oksigen harian 
indonesia untuk tangani covid-19
terbesar di asia tenggara

kapasitas maksimal

jumlah produksi

KET

*) data tak tersedia

Sumber	:	PATH,	1	Juli	2021 Sumber	:	Komite	Penanganan	Covid-19	dan	Pemulihan	Ekonomi	Nasional,	29	juni	2021
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URABAYA - Sebanyak tujuh per-Sbatasan di Jawa Timur (Jatim) 
dilakukan penyekatan yang ter-

diri dari 20 titik antarrayon. Menurut 
Dirlantas Polda Jatim Kombes Latif 
Usman, 20 titik perbatasan itu dijaga 
ketat petugas Satlantas Polri, TNI, dan 
Dinas Perhubungan setempat. 

Selain itu, ada juga 62 titik di dalam 
kabupaten yang di jaga petugas 
gabungan. Sehingga, total ada 82 titik 
pembatasan pengendalian selama 
PPKM Darurat. Untuk perbatasan 
antar-provinsi pihaknya akan me-
lakukan pengecekan bagi setiap masya- 
rakat yang akan masuk ke Jatim. Jika 
pelaku perjalanan tak membawa 
syarat atau tidak memiliki keperluan 
mendesak, pengendara akan diminta 
putar balik.

 "Mereka harus menunjukkan surat 
bebas Covid-19 1x24 jam, keterangan 
keperluan. Kalau tidak urgen kami 
minta kembali, tetapi kalau penting 
sekali dan ada surat keterangan maka 

kamu izinkan melintas," ucap Latif, 
Senin (5/7). 

Dia mengatakan dalam penerapan 
PPKM Darurat di Jatim ada sebanyak 
tujuh rayon pembagian. Masyarakat di 
satu rayon dilarang masuk ke rayon 
lainnya. Tujuh rayon itu di antaranya, 
Surabaya Raya, Malang Raya, Madiun 
Raya, Madura Raya, Tapal Kuda, Tuban 
Raya, Bojonegoro Raya.

"Diharapkan orang Surabaya Raya 
untuk sementara tidak boleh ke 
Malang Raya. Begitu juga sebaliknya," 
kata Kombes Latif. Sebelumnya, Kasat 
Lantas Polres-tabes Surabaya AKBP 
Teddy Candra mengatakan penutupan 
jalan protokol di Kota Pahlawan saat 
PPKM darurat dimajukan menjadi 
pukul 18.00 WIB. Sebelumnya, jalan 
ditutup pada pukul 20.00 WIB.

"Iya lebih awal. Jadi untuk makin 
mengetatkan pembatasan mobilitas 
jadi kita lakukan memajukan jam physical 
distancing. Pukul.18.00 mulai dimaju-
kan. Kalau pembukaannya sama 05.00 

bebas Covid-19. Kho�ifah juga ber-
pesan pada masyarakat yang tak me-
miliki kepentingan untuk se-nantiasa 
di rumah saja selama PPKM Darurat.

"Jangan lupa bawa hasil swab 
antigen atau PCR dan kartu tanda telah 
divaksin. Disiplinkan diri untuk selalu 
mentaati protokol kesehatan. Yang 
lain, saya mohon tetap tinggal di 
rumah demi keselamatan diri dan 
keluarga," pesan Kho�ifah.(ist)

WIB," ujarnya.
Penyekatan juga 

dilakukan di 45 pe-
nyekatan exit tol di 
Jawa Timur. Semuanya 
dijaga petugas ga-
bungan untuk me-
meriksa pengendara 
l u a r  ya n g  h e n d a k 
masuk Jatim.

"Buat dulur-dulur 
yang bekerja di sektor 
kritikal, esensial atau 
non-esensia l  yang 
harus keluar rumah, maka perhatikan 
titik-titik penyekatan selama PPKM 
Darurat (3-20 Juli 2021) di atas," tulis 
Gubernur Kho�ifah Indar Parawansa 
dalam Instagram @kho�ifah.ip yang 
dilihat detikcom di Surabaya, Senin 
(5/7). 

Tak hanya itu, Kho�ifah meng-
ingatkan masyarakat yang dari luar kota 
hendak melewati penyekatan tersebut, 
wajib membawa surat ke-terangan 

CATAT! PENGENDARA DI JATIM 
DILARANG MELINTAS DI 7 RAYON INI

LITAR – PT Green�ields Indo-Bnesia tampaknya tak meng-
indahkan serbuan peringatan 

dari pemerintah, politisi maupun warga. 
Buktinya, produsen susu ini diduga 
masih 'ngeyel' membuang limbah yang 
memicu pencemaran lingkungan.

Walhasil, setelah mengirimkan surat 
peringatan pertama pada 7 Juni 2021, 
Bupati Blitar kembali melayangkan 
Surat Teguran Kedua yang ditujukan 

k e p a d a  D i r e k t u r  P T 
Green�ields Indonesia.

"Surat teguran kedua 
ini  diberikan,  karena 
intinya Green�ields tetap 
membuang limbahnya ke 
sungai," ujar Wakil Bupati 
Blitar, Rahmat Santoso, 
S e n i n  ( 5 / 7 ) . U n t u k 
diketahui, surat telah di-
kirim sejak 29 Juni 2021. 

Lebih lanjut Wabup 
Ra h m a t  m e n j e la ska n 
d a l a m  s u ra t  te g u ra n 
kedua tersebut, ada 4 poin 

yang dituliskan. Bahkan pada poin ke 4 
ada penegasan, surat teguran juga 
disampaikan pada pihak berwenang. 
Untuk menjadi pertimbangan, dalam 
mengambil mengambil tindakan dalam 
permasalahan PT Green�ields. "Ini 
menunjukkan Pemkab Blitar serius, untuk 
menyelesaikan masalah limbah yang 
mencemari lingkungan dan merugikan 
warga sejak 2018 lalu," jelasnya.

Hukum Indonesia (IPHI) ini, surat 
teguran tembusannya juga disampai-
kan kepada Asisten Deputi Strategis 
dan Kebijakan Percepatan Investasi 
Kemenkomarves,  Deputi Bidang 
Penanaman Modal Direktur Wilayah 
IV Kemeninves/BKPM dan Kepala DLH 
Provinsi Jatim. "Sehingga langkah yang 
diambil Pemkab Blitar, diketahui dan 
dilaporkan mulai tingkat provinsi 
sampai pusat," tegasnya.

Sementara itu secara terpisah, 
Asisten II Bidang Perekonomian dan 
Pembangunan Setda Kabupaten Blitar, 
Tuti Komaryati mengatakan setelah 
diberikannya surat teguran kedua 
pada PT Green�ields, selanjutnya 
Pemkab Blitar menunggu niat baik 
dalam menyelesaikan masalah ini. 
"Karena problem limbah Green�ields 
ini sudah menjadi masalah tahunan, 
karena banyak warga yang terdampak 
salah satunya bau kotoran sapi yang 
menyengat dan tidak bagus untuk 
kesehatan," kata Tuti pada wartawan. 
(ais)

Adapun isi surat teguran kedua ini 
poin pertama, meminta pihak PT 
Green�ields melaksanakan penanganan 
pencemaran limbah dengan penuh 
tanggungjawab, serta melaporkan 
perkembangan dan hasilnya paling 
lambat 7 hari sejak diterimanya surat 
teguran kedua ini. Kedua, PT Green-
�ields diminta melaksanakan komit-
mennya tidak membuang limbah se-
cara sengaja ke sungai, sesuai surat 
pernyataan pada 27 Mei 2021.

Ketiga, PT Green�ields belum taat 
melaksanakan kewajiban sanksi admini- 
stratif, dalam pengelolaan air limbah 
peternakan dan pembangunan IPAL 
sehingga sesuai baku mutu. Berdasar-
kan hasil pengawasan DLH Provinsi 
Jatim pada 16 Juni 2021. Serta terakhir 
keempat, surat teguran juga akan 
disampaikan kepada pihak berwenang, 
sebagai pertimbangan dalam meng-
ambil tindakan terhadap masalah PT 
Green�ields.

Ditegaskan Wabup Rahmat yang 
juga Ketua Umum DPP Ikatan Penasehat 
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Wakil	Bupati	Blitar,	Rahmat	Santoso

NGEYEL BUANG LIMBAH, TEGURAN KEDUA 
DILAYANGKAN UNTUK GREENFIELDS

Jalan Darmo, Surabaya ditutup lebih awal yaitu 
pukul 18.00 WIB saat pelaksanaan PPKM Darurat.

PPKM DARURAT 

1. Perbatasan Tuban - Rembang 
2. Perbatasan Bojonegoro - Cepu 
3. Perbatasan Ngawi Mantingan - Sragen 
4. Perbatasan Magetan - Karanganyar 
5. Perbatasan Pacitan Donorojo - Wonogiri 
6. Perbatasan Jalur Tol Ngawi - Solo 
7. Perbatasan Pelabuhan Ketapang (Banyuwangi - 
Gilimanuk Bali) 

7 TITIK PENYEKATAN PERBATASAN ANTAR-PROVINSI DI JATIM

Rayon	I	
1. Perbatasan Gresik - Lamongan 
2. Perbatasan Sidoarjo - Pasuruan 
3. Perbatasan Mojokerto - Jombang 
4. Perbatasan Mojokerto - Pasuruan 

20 PENYEKATAN PERBATASAN ANTAR-RAYON DI JATIM

5. KP3 - Bangkalan 
6. Mojokerto Kota - Lamongan 

Rayon	II	
7. Perbatasan Malang - Blitar 
8. Perbatasan Pasuruan - Mojokerto 
9. Perbatasan Malang - Lumajang 

Rayon	III	
10. Perbatasan Situbondo - Probolinggo 
11. Perbatasan Lumajang - Probolinggo 

Rayon	IV	
12. Perbatasan Trenggalek - Ponorogo 
13. Perbatasan Trenggalek - Pacitan 
14. Perbatasan Kediri - Batu

Rayon	V	

15. Perbatasan Madiun - Nganjuk 
16. Perbatasan Ngawi - Bojonegoro 

Rayon	VI	
17. Perbatasan Lamongan - Jombang 
18. Perbatasan Bojonegoro - Nganjuk 
19. Perbatasan Lamongan - Gresik 

Rayon	VII	
20. Bangkalan - KP3

Jatim	2
1. Gate/exit Banyuurip
2. Gate/exit Dupak
3. Gate/exit Satelit
4. Gate/exit Gunungsari 1

PENYEKATAN EXIT TOL DI JAWA TIMUR 

5. Gate/exit Gunungsari 2
6. Gate/exit Waru 6
7. Gate/exit Waru 5
8. Gate/exit Berbek
9. Gate/exit Tambak Sumur
10. Gate/exit Juanda
11. Gate/exit Sidoarjo 1
12. Gate/exit Gempol 2
13. Gate/exit Gempol 4
14. Gate/exit Pandaan
15. Gate/exit Tandes Barat
16. Gate/exit Romokalisari
17. Gate/exit Tandes Timur 1
18. Gate/exit Kebomas
19. Gate/exit Manyar
Jatim	3

20. Gate/exit Driyorejo
21. Gate/exit Krian
22. Gate/exit Penompo
23. Gate/exit Mojokerto Barat
24. Gate/exit Jombang
25. Gate/exit Bandar
26. Gate/exit Lebani
27. Gate/exit Belahan Rejo
28. Gate/exit Cerme
29. Gate/exit Bunder
30. Gate/exit Bangil
31. Gate/exit Rembang
32. Gate/exit Pasuruan
33. Gate/exit Grati
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akarta- Kementerian Agama (Ke-Jmenag) mencatat, di 8 asrama haji 
yang ada di Indonesia hingga Senin 

(5/7) menampung 1.054 pasien Covid-
19 yang menjalani isolasi mandiri. 
Asrama haji itu tersebar di wilayah 
Jakarta, Surabaya, Balikpapan, Semarang, 
Ambon, DI Yogyakarta, Gorontalo dan 
Lombok. Jumlah pasien di Kota 
Pahlawan lah yang terbanyak.

"Siang ini, data kami mencatat ada 
1.054 pasien Covid-19 yang me-
lakukan isolasi di asrama haji," terang 
Direktur Pelayanan Haji dalam Negeri 
Saiful Mujab, dalam laman resmi 
Kementerian Agama, Senin (5/7).

Menurut Saiful ,  Asrama Haji 
Sukolilo di Surabaya menjadi tempat 
yang paling banyak diisi oleh pasien 
isolasi mandiri Covid-19. Setidaknya 
ada 506 pasien katagori orang tanpa 
gejala (OTG) yang menjalani isoman. 
Mereka menempati 169 kamar dari 

245 yang tersedia. "Masih 
ada 76 kamar di Surabaya. 
Mereka yang isolasi di 
asrama haji adalah pasien 
Covid yang masuk dalam 
kategori orang tanpa gejala 
atau OTG," tuturnya. 

Kemudian, Asrama Haji 
B a l i k - p a p a n  s a a t  i n i 
digunakan oleh 197 pasien 
yang melakukan isolasi. Se-
lanjutnya, Asrama Haji 
Pondok Gede Jakarta saat 
ini dihuni oleh 37 pasien 
Covid-19. Adapun asrama 
haji di Semarang ditempati 
78 orang, Ambon 75 orang, 
DI Yogyakarta 69 orang, 

Gorontalo 57 orang, dan Lombok 35 
orang. “Untuk Asrama Haji Pondok 
Gede, saat ini ada 37 pasien Covid yang 
sedang isolasi. Sehingga total di 
delapan asrama haji, ada 1.054 pasien,"  
terang Saiful Mujab. 

Saiful menambahkan, pihaknya 
bersama Kemenkes, Kementerian 
BUMN, serta pihak terkait lainnya 
sedang menyiapkan langkah meng-
optimalkan fungsi asrama haji Pondok 
Gede. Menurut dia, asrama haji Pondok 
Gede tersebut nantinya tidak hanya 
untuk ruang isolasi mandiri, tapi juga 
tempat perawatan pasien Covid-19. 
RS	Lapangan	Tembak	Surabaya	Siap	
Digunakan	

Te r p i s a h ,  Pe m ko t  S u ra b aya 
menyiapkan lapangan tembak di 
Kedung Cowek menjadi Rumah Sakit 
(RS) Lapangan untuk menampung 
pasien corona dengan gejalan ringan 

cukup nanti saya langsung ke GBT yang 
indoor akan kita pakai untuk RS 
lapangan. Nanti setelah penuh, ter-
nyata masih ada yabg isoman mandiri 
saya tarik ke indoornya GBT,” ujarnya. 

Sementara itu, Menteri Sosial  Tri 
Rismaharini meksi telah menyediakan 
banyak bed, dia berharap bantuan di 
RS Lapangan Tembak tidak terpakai. 
“Mudahan-mudahan tidak kepakai ya. 
Artinya, kasus di Surabaya segera bisa 
menurun. Kalau mengenai lokasi 
Lapangan Tembak, menurut saya yang 
paling relevan. Sebab kalau di tengah 
kota, warga sekitar menolak. Kalau di 
sini kan jauh dari mana-mana,” 
pungkasnya. (Ard) 

mulai Selasa (6/7) hari ini.. 
Menteri Sosial, Tri Rismaharini 

pun hadir langsung ke Surabaya untuk 
menyerahkan peralatan yang diper-
untukan untuk RS Lapangan tersebut. 
Diantaranya 250 bed, 50 ribu masker 
medis, 50 velbed, 10 tenda, baju APD 
sebanyak 2.500 buah, masker N95 
2.500 dan masker medis 10 ribu. 

“Kita fungsikan IGD dulu dengan 
yang di bawah. Di sebelahnya nanti 
untuk penambahan. Jadi bed dari Men-
sos ini kita masukan RS Lapangan, se-
telah itu kita fungsikan besok (Selasa 
hari ini, Red). Jadi kita pingin masuk itu 
bener-bener �ix nyaman,” ujar Wali-
kota Surabaya Eri Cahyadi di con-
vention hall, Senin (5/7). 

Eri berkeinginan dengan adanya 
RS Lapangan Tembak ini nantinya 
pasien Covid-19 dengan gejala ringan 
bisa ditampung. Sehingga tidak ada 
yang namanya isolasi mandiri di 
rumah. “Jadi gini saya berharap semua 
warga Surabaya yang punya gejala 
covid atau PCR-nya positif saya ber-
harap isolasinya tidak mandiri di rumah. 
Semampu saya, akan saya tarik se-
hingga apa kontrolnya kamu lebih 
mudah, ngobatinya juga lebih mudah 
sehingga menyelematakan nyawanya 
juga lebih mudah, itu yang lebih penting. 
Kalau isoman mandiri di rumah masing- 
masing kita juga bingung, jumlahnya 
semakin tak terarah,” jelas-nya. 

Lebih lanjut Eri mengatakan, jika 
Rumah Sakit Lapangan Tembak tidak 
bisa menampung, dirinya sudah punya 
alternatif lain yaitu di Gelora Bung 
Tomo. “Saya bisa kontrol, kalau ini gak 

ADA 1.054 PASIEN CORONA DI 
8 ASRAMA HAJI, TERBANYAK DI SURABAYA 

Asrama Haji Sukolilo di Surabaya : 
Dihuni	506	pasien	

Asrama Haji Balikpapan : 
dihuni	197	pasien	

Asrama Haji Pondok Gede Jakarta : 
dihuni	37	pasien	

Asrama Haji di Semarang : 
dihuni	78	orang

Asrama Haji di Ambon : 
dihuni	75	pasien

Asrama Haji DI Yogyakarta : 
dihuni	69	pasien

Asrama Haji Gorontalo : 
dihuni	57	pasien 

Asrama Haji Lombok : 
dihuni	35	pasien	

Total Pasien Corona di 8 Asrama Haji :1.054 pasien

SEBARAN PASIEN CORONA 8 ASRAMA HAJI 

DI INDONESIA (PER SENIN 5 JULI 2021)  

Sumber:
Kementerian	
Agama	
(Kemenag)

Walikota	Surabaya	Eri	Cahyadi	bersama	Menteri	Sosial	
Tri	Rismaharini	saat	meninjau	kesiapan	Rumah	sakit	

Lapangan	Tembak	di	Kedung	Cowek,	Surabaya.

ADIUN – Capaian vaksinasi di MKota Madiun terus digenjot 
sebagai salah satu upaya 

mengerem penyebaran Covid-19. 
Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Madiun 
p u n  m e m fa s i l i t a s i  d e n ga n  m e -
nyediakan link pendaftaran, agar masya- 
rakat dapat mendaftar secara mandiri. 
Pemkot Madiun tak berjuang sendiri, 
PT KAI (Persero) Daop 7 Madiun dan 
PT. INKA bersama-sama menggeber 
program untuk mengatasi pandemi ini.

Stasiun Besar Madiun di wilayah 
PT KAI (Persero) Daop 7 Madiun misal- 
nya, menyediakan layanan fasilitas 
vaksin Covid-19 bagi calon penumpang 
yang akan naik kereta api jarak jauh 
.Manager Humas PT KAI Daop 7 
Madiun Ixfan Hendriwintoko me-
ngatakan layanan vaksinasi tersebut 
tersedia mulai tanggal 5 Juli 2021 
sebagai tindak lanjut penerapan PPKM 
Darurat Jawa-Bali pada 3-20 Juli 2021.

"Layanan vaksin Covid-19 di 
Stasiun Besar Madiun ini untuk 

mendukung program pemerintah 
dalam pencegahan penyebaran Covid-
1 9 ,  k h u s u s n y a  p a d a  s e k t o r 
transportasi. Serta untuk memastikan 
k e a m a n a n ,  k e s e l a m a t a n ,  d a n 
kesehatan para calon pengguna Kereta 
Api Jarak Jauh (KAJJ)," ujar Ixfan di 
Madiun, Senin (5/7).

Menurut dia, layanan vaksin Covid-
19 di Stasiun Besar Madiun dilakukan 
bekerja sama dengan Kesehatan TNI 
AD di Kota Madiun. Kegiatan tersebut 
dibuka mulai pukul 08.00 WIB sampai 
dengan terpenuhinya kuota.

Terdapat sejumlah persyaratan 
bagi calon penumpang yang akan 
mengikuti vaksin di Stasiun Besar 
Madiun. Yakni, berusia lebih dari 18 
tahun, belum pernah mendapatkan 
v a k s i n  d o s i s  p e r t a m a ,  s e r t a 
menunjukkan kode 'booking' yang 
sudah dibayar atau tiket KA jarak jauh 
yang berlaku.

Sementara itu,  PT. INKA juga 
operasikan 2 rangkaian kereta medis 

(Persero). Kami membutuhkan tenaga 
kesehatan (nakes) tambahan. Ada 
sekitar 3 perawat dan sekarang harus 
tambah lagi 1 dokter untuk mengawasi 
jarak jauh," ujarnya.  

Terpisah, Kepala Dinas Kesehatan 
Kota Madiun, Denik Wuryani, meng-
akui kasus aktif Covid-19 saat ini terus 
meningkat. "Ketentuannya khusus 
warga Kota Madiun yang telah berusia 
diatas 18 tahun (memiliki KTP). Se-
telah mendaftar selanjutnya menunggu 
pemberitahuan dari Kelurahan untuk 
jadwal dan tempat vaksinasi," jelas 
Denik, Senin (5/7).Dikatakannya bagi 
masyarakat yang belum divaksinbisa 
mendaftar melalui laman http://bit.ly/ 
DataSasaran_VaksinasiCovid-19 .  
Denik memaparkan, masyarakat harus 
dalam kondisi sehat sebelum divaksin. 
(ger)

darurat atau Emergency Medical Train 
(EMT). Pengoperasian tersebut untuk 
mengatasi lonjakan pasien yang terjadi 
2 minggu terakhir. 

Direktur Pengembangan  PT. INKA, 
Agung Sedaju, mengatakan bahwa 5 
bulan sebelumnya, angka Covid-19 di 
Kota Madiun sangat rendah. Sehingga 
EMT terlihat sangat senggang karena 
hanya diisi oleh 10-14 orang. Sedang0 
kan saat ini EMT sangat padat hingga 
mengharuskan pengoperasian 2 rang-
kaian sekaligus."2-3  minggu ini benar 
benar drastis lonjakannya. Isinya se-
karang sudah didiami 62-63 orang," 
jelas Agung. 

Masalah lain terdapat pada tenaga 
medis yang dimiliki PT. INKA sangat 
terbatas. Sehingga perusahaan perlu 
merekrut tenaga kesehatan untuk 
mengoptimalkan layanan. "Selama 4 
bulan pertama operasional EMT sangat 
terbantu oleh tenaga medis dari Dinas 
Kesehatan Madiun dengan biaya 
operasional ditanggung oleh PT INKA 

WARGA BISA DAFTAR MANDIRI, KAI DAN 
INKA KOMPAK TANGANI PANDEMI 

GENJOT VAKSINASI DI KOTA MADIUN

Calon	penumpang	KA	yang	mendapatkan	layanan
	vaksinasi	covid-19	gratis	dari	PT.	KAI	Daop	

7	Madiun,Senin(05/07/2021).
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Impression

Fasih berbahasa Inggris seringkali dijadikan tolak 

ukut kualitas seorang pemimpin perusahaan 

global. Namun jangan salah, dengan kemampuan 

bahasa internasional yang 'pas-pasan' CEO Xiaomi, 

Lei Jun tetap mampu membawa produknya 

menjadi salah satu penguasa pasar dunia. 

Meskipun, dirinya pernah mendapat 

hujan ejekan dari jari 'pedas' netizen.

LEI JUN
CEO Xiaomi yang 

Diejek Netizen 
Gegara Tak Fasih 

Bahasa Inggris 

Foto	:	https://en.gizchina.it/
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IMPRESsion
da	 kisah	 yang	 menarik	
dari	Lei	 Jun	yang	pernah	
diejek	netizen	karena	tak	
fasih	 berbahasa	 Inggris	
saat	 menghadiri	 acara	
peluncuran	 produknya.	

Kisah	 bermula	 saat	 Xiaomi	 me-
n g a d a k a n 	 a c a r a 	 p e l u n c u r a n 	
handphone	(HP)	Mi	4i	di	India	pada	23	
April	2015	silam.	Saat	itu	Lei	Jun	hadir	
langsung	 di 	 New	 Delhi 	 untuk	
membuka	 acara	 peluncuran	 dan	
menyapa	langsung	Mi	Fans	India.

Saat	berada	di	atas	panggung,	Lei	Jun	
memberikan	 sambutan	 dalam	 Bahasa	
Inggris.	Namun,	sepertinya	iya	sedikit	tak	
fasih	dan	ditambah	grogi	ia	sempat	salah	
menyapa	para	tamu	undangan.

"Saya	sangat	senang	berada	di	Cina	..."	
sebelum	mengoreksi	kesalahannya	 tawa	
dan	tepuk	tangan	para	tamu	mulai	riuh.	
"Untuk	berada	di	India!"	dia	melanjutkan.

Lei	 Jun	 kemudian	 memberikan	
beberapa	 pernyataan	 singkat	 dalam	
Bahasa	 Inggris	 sambil	 memamerkan	
produk	 terbarunya.	 Pada	 satu	 titik	 dia	
dengan	 keras	 dan	 canggung	 berteriak	
kepada	penonton:	"Are	you	OK?	Are	you	
OK?"	 Namun	 dengan	 aksen	 yang	
dianggap	tidak	jelas.

Bahasa	 Inggris	 bos	 Xiaomi	 itu	
sebenarnya 	 kurang	 lebih 	 dapat 	
dimengerti,	meskipun	beraksen	Cina	yang	
sangat	 kental,	 tetapi	 pidato	 tersebut	
memicu	 diskusi	 besar	 di	 Cina	 tentang	
manfaat	mencoba	berbicara	bahasa	asing.	
Para	netizen	Cina	langsung	berkomentar	
pedas	soal	gaya	bicara	Bahasa	Inggris	Lei	
Jun.

Video	pidato	Lei	Jun	saat	peluncuran	
Mi	4i	di	India	viral	dan	telah	dilihat	lebih	
oleh	ribuan	kali	di	situs	Cina,	Youku	dan	
ada	 seseorang	 yang	 mengunggahnya	 di	
YouTube.	 Lebih	 dari	 seribu	 orang	
berkomentar	soal	video	tersebut	dengan	
nada	sinis.

"Cukup	 mengerikan!"	 tulis	 satu	
komentar,	 sementara	 yang	 lain	 berkata:	
"Bahasa	 Inggrisnya	 sangat	 buruk	
sehingga	dia	seharusnya	 tidak	berbicara	
sama	sekali."

A
Tetapi	 tak	 sedikit	 pengguna	 media	

sosial	 Cina	 lainnya	 berpendapat	 bahwa	
Lei	 Jun	 pantas	 mendapat	 pujian	 atas	
usahanya.	 Salah	 satu	 komentar	 melihat	
Lei	Jun	sangat	rendah	hati,	tampak	polos,	
dan	 ada	 keseriusan	 untuk	 mencoba	
membaur	 dengan	 sambutan	 berbahasa	
Inggris.

"Bahkan	orang	asing	akan	mencoba	
bersahabat	dengan	kita	dengan	mencoba	
berbicara	dalam	bahasa	Cina.	Pemikiran	
macam	apa	yang	mengatakan	bahwa	Jun	
telah	kehilangan	muka	dengan	berbicara	
dalam	 bahasa	 Inggris	 yang	 kurang	
lancar?"	tulis	seorang	pengguna	di	Weibo,	
layanan	 microblogging	 mirip	 Twitter	 di	
Cina.

Lei	 Jun	 sendiri	 tampaknya	 tahu	
bahwa	 video	 dirinya	 berbicara	 Bahasa	
Inggris	di	India	sedang	viral	dan	dibahas	
oleh	 jutaan	 netizen	 Cina.	Dalam	 sebuah	
posting-an	 di	 Weibo	 ia	 bercerita	 saat	
berada	di	 atas	 panggung	dan	mengakui	
bahwa	kemampuan	berbahasa	Inggrisnya	
pada	saat	itu	kurang	mumpuni.

"Saya	 naik	 ke	 atas	 panggung	 dan	
berbicara	beberapa	kalimat	dalam	Bahasa	
Inggris 	 hanya	 untuk	 menghibur	
penggemar	 Xiaomi	 India.	 Saya	 tidak	
pernah	 berpikir	 video	 pidato	 akan	
menyebar	 ke	 Cina	 begitu	 cepat.	 Semua	
orang	di	Cina	tertawa,"	tulis	Lei	Jun.

"Sekarang 	 semakin 	 banyak 	
penggemar	 Xiaomi	 di	 luar	 negeri,	 saya	
benar-benar	harus	meningkatkan	bahasa	
Inggris	 saya	 sehingga	 saya	 tidak	 akan	
mengecewakan 	 semua 	 orang!" 	
Tambahnya.

Sang	'Steve	Jobs'	dari	Cina
Pendiri	Xiaomi,	Lei	 Jun	adalah	salah	

satu	orang	terkaya	di	dunia.	Sebagai	raja	
pasar	 smartphone	 terbesar	 keempat	 di	
dunia,	 harta	 yang	 dimiliki	 Lei	 Jun	
mencapai	 USD25,9	 miliar	 atau	 setara	
dengan	 Rp364	 triliun,	 menurut	 Forbes.	
(kurs	Rp14.000/USD)

Lei	 Jun	 telah	 lama	 dikenal	 sebagai	
Steve	Jobs	Cina.	Saat	ini,	perusahaan	yang	
telah	berusia	lebih	dari	10	tahun	itu	telah	
berkembang	 menjadi	 merek	 paling	

smartphone	 terbesar	 ke-4	 di	 dunia.	
X i aomi 	 I n c 	 j u ga 	 merancang , 	
mengembangkan 	 dan 	 menjual 	
smartphone,	 aplikasi	 mobile,	 tak	
ketinggalan	 perangkat	 elektronik	
konsumen	terkait.

Beberapa	 produk	 mereka	 termasuk	
seri	Mi,	seri	Redmi,	MIUI	(sistem	operasi),	
MiWiFi	(router	jaringan),	MiTV	(jalur	TV	
Cerdas),	 MiBox	 (set-top	 box),	 MiCloud	
(layanan	 penyimpanan	 data),	 MiTalk	
(layanan	pesan),	MiPower	Bank	(baterai	
eksternal),	 Mi	 Band	 (fitness	 monitor	 &	
sleep	 tracker)	 dan	 banyak	 Smart	Home	
Products	lainnya.

Dengan	 lebih	 dari	 8.000	 karyawan	
dan	 pendapatan	 senilai	 US$12	 miliar	
(setara	dengan	Rp163	triliun)	pada	tahun	
2014,	 Xiaomi	 memegang	 kendali	 pasar	
smartphone	 di	 Daratan	 China,	 Malaysia	
dan	Singapura.

Selain	 itu,	 Xiaomi	 juga	 terlihat	
melakukan	ekspansi	agresif	ke	negara	lain	
seperti	 India,	 Indonesia,	 Filipina	 dan	
Brazil.Xiaomi	berhasil	memecahkan	rekor	
dunia	untuk	“Penjualan	ponsel	terbanyak	
dalam	 satu	 platform	 online	 selama	 24	
jam”.

Lei	 Jun	 adalah	 salah	 satu	 pelaku	
bisnis	terbaik	di	dunia	saat	ini.	Tak	hanya	
Xiaomi	 Inc,	 ia	 membantu	 banyak	
perusahaan	lainnya	untuk	tumbuh.Walau	
dulu	tidak	ada	yang	mengetahui	seberapa	
keras	ia	bekerja,	namun	ia	tetap	berjuang	
dan	melakukan	bagiannya	yang	terbaik.

Pada	tahun	1999,	2000	dan	2002,	Lei	
Jun	masuk	ke	dalam	Top	10	 IT	Figures,	
sementara	pada	tahun	2005,	ia	menerima	
penghargaan	 sebagai	 Top	 10	 Figures	 of	
Gaming.Lei 	 Jun 	 saat 	 menerima 	
penghargaan	 10	 Pebisnis	 Terbaik	 oleh	
China	 Central	 Television	 pada	 12	
December	2012

Pada	2012,	 China	Central	Television	
juga	memilihnya	sebagai	salah	satu	dari	
10	 Pebisnis	 Terbaik	 2012.Majalah	
Fortune	 pun	 menobatkannya	 sebagai	
pebisnis	paling	kuat	di	Asia	pada	 tahun	
2013.Tak	 ketinggalan,	 pada	 2014,	 ia	
dinobatkan	 sebagai	 Businessman	 of	 the	
Year	oleh	Forbes.(ist)

terpercaya	 di	 seluruh	 dunia	 karena	
smartphone	 yang	 berkualitas	 tinggi,	
sekaligus	harga	yang	bersahabat.

Lei	Jun	lahir	pada	16	Desember	1969	
di	 Xiantao,	 Hubei.	 Pada	 tahun	 1987,	 ia	
lulus	 dari	 Sekolah	 Menengah	 Mianyang	
(sekarang	 Sekolah	 Menengah	 Xiantao)	
dan	mulai	 kuliah	 di	 Universitas	Wuhan	
hanya	dalam	waktu	dua	tahun	dan	lulus	
dengan	 gelar	 BA	 dalam	 ilmu	 komputer.	
Selama	 tahun	 terakhir	 kuliahnya,	 dia	
memulai	karirnya	di	Kingsoft	pada	tahun	
1992.

Kingsoft	 merupakan	 salah	 satu	
perusahaan	perangkat	 lunak	 terbesar	di	
Cina.	 Setelah	bekerja	di	Kingsoft	 selama	
tujuh	 tahun,	 Lei	 Jun	 menjadi	 CEO	 dan	
Presiden	 perusahaan.	 Selama	 karirnya	
sebagai	 Presiden	 dan	 CEO	 Kingsoft,	 Lei	
Jun	 berusaha	 keras	 dan	 memulai	 toko	
buku	online	pada	tahun	2000.

Pertumbuhan	toko	itu	pun	luar	biasa.	
Faktanya,	 itu	 menjadi	 basis	 penggemar	
terbaik	 bagi	 banyak	 orang	di	web	pada	
tahun	2004.	Bahkan,	raksasa	e-commerce	
Amazon	menyatakan	minat	mereka	pada	
toko	 buku	 tersebut	 dan	 mengakuisisi	
Joyo.com	seharga	USD90	juta.

Hingga	pada	tahun	2010,	Lei	Jun	pun	
mendirikan	 Xiaomi	 sebagai	 sebuah	
perusahaan	teknologi	yang	memproduksi	
smartphone,	 aplikasi	 seluler,	 dan	
elektronik	konsumen	lainnya.

Kini,	 Xiaomi	 menjadi	 produsen	
smartphone	 terpopuler	 dunia	 sejajar	
dengan	Samsung	dan	Apple.	Sejak	dulu,	
Jun	selalu	berharap	bisnisnya	bisa	masuk	
ke 	 dunia 	 telepon 	 seluler 	 yang 	
berkembang	pesat.	Karena	itulah,	Lei	Jun	
menggandeng	mantan	karyawan	Google,	
Lin	Bin	sebagai	mitra	bisnisnya.

Selain	 menjadi	 pendiri	 Xiaomi,	 Jun	
juga	 seorang	 investor. 	 Dia	 telah	
berinvestasi	 di	 sejumlah	 perusahaan	
rintisan	 yang	 sukses,	 termasuk	 UCWeb,	
YY,	 dan	 Vancl.com.	 Selain	 itu,	 dia	 telah	
mendanai	 lebih	 dari	 70	 startup	 untuk	
perusahaan	portofolionya.

Sejak	peluncuran	pertamanya,	hanya	
dalam	hitungan	5	tahun,	Xiaomi	Inc	telah	
berkembang 	 menjadi 	 produsen 	

Biografi, Lei Jun (雷军)
Tempat dan 
Tanggal Lahir
Xiantao,	China	,16	Desember	
1969

Pekerjaan
Founder	and	CEO,	Xiaomi

Afiliasi lainnya
Ÿ Chinese	 social	 gaming	

company	YY
Ÿ Founder,	 Chairman	 and	

CEO	 of	 Xiaomi	 printing	
Inc

Ÿ Executive	 Director	 of	
Kingsoft

Ÿ Chairman	of	UCWeb	Inc.

Ÿ Founder	of	Amazon	China
Ÿ Chairman	of	YY.com
Ÿ Chairman	 of	 Great	 Wall	

Club

Pendidikan
Bachelor	of	Science	in	
Engineering,	Wuhan	
University

Peringkat 
berdasarkan 
Forbes
Ÿ 22	Richest	In	Tech	(2016)
Ÿ 107	Richest	In	The	World	

(2016)
Ÿ 5	Richest	in	China	(2016)

Chairman	 dan	 CEO	
Xiaomi.

Total Kekayaan
$8.4	 Billion	 Dollar	 -	 109,2	
Trilliun	Rupiah	(2016)	

Riwayat Karir
Ÿ Ditahun	 1992,	 Lei	 Jun	

menjad i 	 bag ian 	 t im	
pendiri	Kingsoft

Ÿ Ditahun	 1998,	 Lei	 Jun	
menjadi	CEO	di	Kingsoft

Ÿ Ditahun	 2008,	 Lei	 Jun	
menjadi	Ketua	UCWeb

Ÿ Ditahun	 2010,	 Lei	 Jun	
mendirikan	Xiaomi	Tech

Ÿ Ditahun	2011,	ia	kembali	
ke 	 Kingsof t 	 sebagai 	
Chairman	of	the	Board

Ÿ Kini	Lei	menjabat	sebagai	
Foto	:	https://inf.news/
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NGETEH SEHAT! 
JANGAN LAKUKAN 5 KESALAHAN INI

da	 sejumlah	 kesalahan	 yang	Adilakukan	 orang	 saat	 minum	
teh.	 Kesalahan	 itu	 sifatnya	

sederhana	 dan	 kerap	 dilakukan	 oleh	
kita	yang	menyukai	teh.	Kesalahan	itu	
bisa	 mengurangi	 nutrisi	 bahkan	
membuat	teh	jadi	tak	sehat.

Sebenarnya	 teh	memiliki	 senyawa	
antioksidan	yang	bisa	mendetoksifikasi	
racun	 dalam	 tubuh,	 ungkap	 Kepala	
Pusat	Studi	Biofarmaka	Tropika	LPPM	
IPB	 Irmanida	 Batubara.	 Antioksidan	
juga	baik	untuk	kesehatan	pencernaan,	

Diminum 
Sesudah Makan

Jika	 sering	 meminum	 teh	
setelah	 makan	 sebaiknya	
dihentikan.	Disarankan	untuk	
meminumnya 	 s a tu 	 j am 	
sebelum	makan.	Ini	karena	teh	
bisa	mendetoks	racun	atau	zat	
pengawet	 dalam	 makanan.	
Jika	minum	teh	setelah	makan	
bisa	mengacaukan	penyerapan	
zat	gizi	di	dalam	tubuh.

Penyerapan	 zat	 besi	 dan	
protein	pada	makanan	juga	bisa	
t e r h amba t 	 k a ren a 	 a d a 	
kandungan	 asam	 f i t rat . 	
" S e b e n a r n y a 	 y a n g 	 d i -
khawatirkan	 kalau	minum	 teh	
s e t e l a h 	 ma k a n 	 a d a l a h 	
kandungan	 asam	 fitratnya	
menghambat	 penyerapan	
nutrisi,	 tapi	 tetap	 nutrisi	
diserap,	 hanya	 terhambat,"	
ungkap	Irma.

Kantong Teh 
Direndam Terlalu 
Lama

Jika	minum	 teh	 celup,	 diingatkan	
untuk	 tidak	 merendam	 kantong	 teh	
terlalu	lama.	Jika	dilakukan	lebih	dari	
tiga	menit,	membuat	teh	jadi	beracun	
dan	 nutrisi	 menjadi	 hilang.Partikel	
dalam	kantong	teh	dapat	terjatuh	dan	
larut	 di	 minuman	 yang	 dikonsumsi,	
ungkap	Cub	Above	Tea.

Sementara	Halodoc	menyebutkan	
merendam	 kantong	 teh	 terlalu	 lama	
bisa	menyebabkan	menjadi	kental	dan	
merusak	 rasa.	 Teh	 yang	 kental	 itu	
dapat	mengganggu	ginjal	bekerja.

Air Terlalu Panas  
Kamu	 perlu	 tahu	 jenis	 teh	 yang	

digunakan	 membutuhkan	 suhu	 air	
seperti	 apa.	 Sebab,	 hal	 itu	 bisa	
memengaruhi	 rasa	 teh	 dan	 beberapa	
diantaranya	 memerlukan	 suhu	 yang	
berbeda-beda.Jika	 terlalu	 panas,	 teh	

akan	menjadi	pahit.	Sedangkan	kurang	
panas	maka	daun	teh	tidak	terekstraksi	
dengan	 baik,	membuat	 nutrinya	 tidak	
sempurna.

Teh	hitam	yang	biasanya	ditemui	di	
Indonesia	membutuhkan	 suhu	 air	 90	
derajat	celcius	untuk	bisa	terekstraksi	
sempurna.	 Sementara	 suhu	 70-80	
derajat	 celcius	 dibutuhkan	 oleh	 teh	
hijau.

Ada	 beberapa	 penelitian	 yang	
mengatakan	 kalau	 mengonsumsi	
minuman	yang	sangat	panas,	termasuk	
teh,	 bisa	 meningkatkan	 risiko	 terkena	
kanker,	 teman-teman.Hasil	 penelitian	
yang	dilakukan	pada	2016	menyebutkan	
bahwa	 mengonsumsi	 minuman	 yang	
sangat	panas	berpotensi	menyebabkan	
karsinogen,	zat	utama	penyebab	kanker.

Jenis	 kanker	 yang	 berpotensi	
menyerang	 saat	 mengonsumsi	 teh	
yang	 sangat	 panas	 adalah	 kanker	
tenggorokan.Hal	 ini	 disebabkan	
karena	adanya	zat	maté	yang	aktif	saat	

Menambahkan Terlalu 
Banyak Gula

Teh	 manis	 memang	 jadi	 favorit	
beberapa	 orang,	 namun	 pemanis	
buatan	 ini	membuatnya	sama	seperti	
minuman	 kemasan	 lain.Melansir	 Eat	
This,	Not	That!,	memberikan	gula	pada	
teh	 membuat	 minuman	 itu	 jadi	 tak	
sehat	 dan	 akan	 lebih	 parah	 jika	
sebelumnya	 mengonsumsi	 makanan	
dengan	banyak	kandungan	gula.

Jika	 meminum	 teh	 untuk	 diet,	
menambahkan	krim	atau	susu	juga	tak	
baik	sebab	keduanya	akan	menambah	
kalori	 pada	 minuman	 itu.	 Lalu	 apa	
yang	paling	sehat?	yakni	meminum	teh	
tawar,	tanpa	ada	gula	serta	krimer.(ist)

mengonsumsi	 minuman	 yang	 sangat	
panas.

Daun Teh Terendam 
dalam Teko

Kesalahan	 ini	 kerap	 dilakukan	
yakni	 membuat	 daun	 teh	 terendam	
dalam	 teko	 tanpa	 menggunakan	
penyaringan.	 Diingatkan	 untuk	
menyaring	daun	sebelum	diseduh.Jika	
daun	 teh	 dibiarkan	 terendam,	 maka	
rasa	 teh	 akan	 berubah	menjadi	 lebih	
pekat	dan	pahit.	Lalu	membuat	kamu	
akan	menambahkan	pendamping	 teh	
seperti	susu,	gula	ataupun	krimer	agar	
tak	terasa	pahit	lagi.
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menjaga	gula	darah	normal	hingga	anti	
penuaan	yang	alami.

"Banyak	sekali	manfaat	teh	karena	
kandungan	 antioksidannya.	 Dia	 bisa	
sebagai	detoks	racun,	anti	kanker,	anti	
inflamasi,	 mencegah	 penuaan,	 dan	
menjaga	 berat	 badan,"	 kata	 Irma	
dalam	sebuah	diskusi	online.	

Sayangnya	ada	sejumlah	kesalahan	
yang	 bakal	 membuat	 khasiat	 teh	
menjadi	hilang.	Berikut	lima	kesalahan	
tersebut	 dan	membuat	 teh	 jadi	 tidak	
sehat	lagi:

Lebih Baik Teh 
Panas Atau Dingin?

Antioksidan	yang	 terkandung	dalam	 teh	
memiliki	 sifat	 cukup	 reaktif,	 sehingga	 akan	
mudah	 teroksidasi	 dan	 menghilang	 dengan	
cepat	 setelah	 terpapar	 oksigen	 di	 udara.	
Menikmati	teh	panas	yang	baru	saja	diseduh	
memungk inkan 	 Kamu 	 mempero leh 	
kandungan	 antioksidan	 lebih	 maksimal.	
Sedangkan	 jika	 Kamu	 membiarkan	 teh	
tersebut	 dalam	 wadah	 terbuka,	 oksigen	
secara	 perlahan	 akan	 menghilangkan	
kandungan	antioksidan	di	dalam	teh.

Padahal,	 kandungan	 antioksidan	 dalam	
teh	 dapat	 mengurangi	 risiko	 penyakit	
kardiovaskular,	 meningkatkan	 kesehatan	
tulang,	mendukung	sistem	kekebalan	tubuh,	
dan	menurunkan	risiko	kanker.	Nah,	karena	
b eg i t u 	 b e rman fa a tnya 	 kandungan 	
antioksidan	 bagi	 tubuh,	 maka	 sebenarnya	
minum	 teh	 panas	 terbilang	 lebih	 baik	
dibanding	teh	dingin.
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ame	 indie	 karya	 putra	 bangsa	Gkembali	 muncul	 di	 distributor	
game	 digital	 terbesar,	 Steam.	

Developer	 Indonesia	 asal	 Yogyakarta,	
Pendopo	Studio,	tengah	mengembangkan	
game	 PC	 bertemakan	 Cyberpunk.	Wah,	
apa	nama	game-nya	dan	kapan	dirilisnya?

Pendopo	 Studio	mengatakan	 game	
tersebut	 diberi	 judul	 Rendezvous.	
Menariknya,	game	ini	yang	akan	rilis	di	
Steam	 mengambil	 latar	 belakang	
Surabaya.

Disampaikan	 mereka,	 bahwa	 ide	
cyberpunk	 pertama	 kali	 muncul	 pada	
akhir	2018.	Pertama	kali	dikembangkan	
oleh	 Muhammad	 Torikul	 Akbar,	 CEO	
Founder	 dari	 Pendopo	 Studio,	 dengan	
menerapkan	berupa	konsep	visual	dua	
dimensi.

"Lalu,	pada	sekitar	akhir	2019,	dua	
teman	 sekelas	 saya	 ikut	 dalam	
pengembangan.	 Mereka	 ini	 adalah	
Ervinza	Yazira	dan	Puspanegara	Diva	
Siregar,"	 tulis	 Akbar,	 dikutip	 seperti	
dalam	pernyataan	tertulisnya.

Awalnya	 dia	 dan	 kedua	 temannya,	
melanjutkan	pengembangan	Rendezvous	
dengan	konsep	grafis	dua	dimensi	yang	
flat.	 Pada	 pertengahan	 2020,	 mereka	
memutuskan	untuk	mengikuti	 program	
inkubasi	 bernama	 Indigo	Game	 Startup	
Incubation	(IGSI).

"Dari	situlah	kami	merombak	ulang	
konsep	 game	 menjadi	 yang	 sekarang	
terlihat	 menjadi	 2,5	 dimensi.	 Kalau	
dihitung-hitung	total	sudah	dua	setengah	
tahun	 game	 ini	 dikembangkan,"	 kata	
Akbar.

Untuk	 idenya	 sendiri	 sebenarnya	
sudah	 lebih	 lama	 dari	 masa	 pe-
ngembangannya.	 Redezvous	 saat	 ini	
masih	dalam	 tahap	pengembangan	dan	
juga	sudah	menambah	tim	untuk	ikut	me-
ngembangkan.

Sebelumnya	Redezvous	 sempat	 rilis	
dalam	 bentuk	 demo	 di	 Steam,	 namun	
mereka	 terpaksa	 harus	 menariknya	
kembali.	Hal	itu	dilakukan	karena	mereka	
ingin	 memperbarui	 demo	 Rendezvous	
agar	menjadi	lebih	mengesankan.

Meski	belum	diketahui	kapan	dirilis	
di	Steam,	Pendopo	Studio	merencanakan	

Rendezvous	 bisa	 dimainkan	 di	 tiga	
konsol,	 yaitu	 di	 PlayStation,	 Xbox	 dan	
Nintendo	 Switch."Kemungkinan	 besar	
mengarah	ke	konsol	next-generation,	tapi	
juga	 tidak	 menutup	 kemungkinan	 ke	
konsol	yang	ada	sekarang.	Untuk	pastinya	
nanti	 liat	 situasi	 kondisinya	 dulu,"	 kata	
Akbar.

Sedikit	informasi,	salah	satu	keunikan	
dari	 game	Rendezvous	 adalah	 story	 line	
yang	 bertempat	 di	 kota	 bernama	 Neo-
Surabaya.Kota	Neo-Surabaya	merupakan	
kota	masa	depan	yang	kaya	akan	gemerlap	
lampu	kota	ala	Los	Angeles.

Di	game	ini,	pemain	akan	menjalajah	
kota	 Neo-Surabaya	 pada	 tahun	 2064.	
Penasaran	dengan	gameplay	Rendezvous?	
Simak	penjelasan	di	halaman	berikutnya.	
Secara	grafis,	Rendezvous	bergaya	visual	
pixellated	dengan	 tampilan	 futuristik	 ala	
Cyberpunk	2077.

Pendopo	 Studio	 meramaikan	
Rendezvous	dengan	semarak	cahaya	neon	
warna-warni.Namun,	 jangan	 samakan	
tampilan	 visual	 pixellated	 Rendezvous	
dengan	game	2D	platformer	tahun	90-an.

Tampilan	 pixellated	 Rendezvous	

Di	 game	 ini,	 kita	 akan	 menemui	
beberapa	elemen	lokal	seperti	gerobak	mie	
ayam,	bakso,	stasiun	lokal	dll.	Pemain	akan	
dibawa	 ke	 kompleksitas	 kota	 dan	
memecahkan	teka-teki	di	dalamnya.	(ist)

memiliki	 efek	 visual	 modern	 seperti	
dynamic	 lighting,	 volumetric	 fog,	 dan	
bloom.	 Berdasarkan	 trailer	 early	 alphe	
yang	dirilis	Pendopo	Studio,	Rendezvous	
memiliki	 gameplay	 2D	 side	 platformer	
mirip	game-game	Nintendo.

CAKEP! DEVELOPER RI SIAP RILIS 
GAME CYBERPUNK DI STEAM
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DEVELOPER GAME TENAR ASAL INDONESIA

game	dalam	setahun;	18	diantaranya	
sukses	di	pasaran.	Dua	game	unggulan	
yang	berhasil	menembus	pasar	dunia	
adalah	'Earl	Grey	and	this	Rupert	Guy'	
dan	'Valthirian	Aarc:	Hero	School	Story'.	

Digital	Happiness
Pernah	 mendengar	 judul	 game	
DreadOut?	 Setelah	 dimainkan	
PewDiePie,	influencer	gaming	terkenal	
YouTube	 dengan	 jumlah	 pengikut	
channel	mencapai	107	juta	pengguna,	
serta	 beberapa	 YouTuber	 lainnya.	
Kesuksesan	DreadOut	di	pasar	gaming	
membuat	seri	ini	kemudian	diadaptasi	
menjadi	film	dengan	judul	yang	sama	di	
tahun	2019.	

Touchten	Games
Dibesut	 oleh	 kakak	 beradik	 Anton	
Soeharyo	 dan	 Roki	 Soeharyo,	
Toucheten	 Games	 hadir	 mencuri	
perhatian	 pecinta	 gaming	 mobile	
dengan	 Sushi	 Chain,	 yang	 berhasil	
menembus	 peringkat	 25	 top	 overall	
free	app	di	App	Store	tahun	2009,	dan	
Infinity	 Sky,	 yang	 sukses	 masuk	 ke	
daftar	10	top	free	ap	Itunes	App	Store	
tahun	2012.	

Agate	Studio
Didirikan	 sejak	 2009	 oleh	 17	 anak	
muda	kreatif.	Di	masa	awal	berdirinya,	
Agate	 Studio	 cukup	 getol	 membuat	
game	hingga	berhasil	meluncurkan	40	
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CEK YUK! REKOMENDASI 
LIP TINT KOREAN BEAUTY

ip	tint	merupakan	pewarna	bibir	Lyang	dipopulerkan	oleh	Korean	
beauty.	 Lip	 product	 ini	 sudah	

sangat	 populer	 di	 kalangan	 beauty	
enthusiast	 karena	 sensasinya	 yang	

sangat	 ringan	 di	 bibir.	 Seperti	 lip	
product	 lainnya,	 lip	 tint	 juga	 punya	
banyak	 jenis	 lho,	 Ladies.	 Penasaran	
apa	saja?

WATER 
BASED LIP 
TINT

Bisa	 dikatakan	
jenis	 lip	 tint	 satu	 ini	
p a l i n g 	 p o p u l e r 	

keberadaannya.	Berbasis	water	based,	
lip	 tint	 ini	 memiliki	 tekstur	 lembut	
seperti	air	dan	terasa	ringan	di	bibir.	
Untuk	 pigmentasi	 warnanya,	 water	
based	cukup	pigmented.	Karena	jenis	
lip	 tint	 ini	 cepat	 menguap,	 dan	 agar	
tetap	 lembap	 gunakan	 lip	 balm	
sebelum	mengaplikasikannya,	ya.

OIL BASED 
LIP TINT

Seperti	namanya,	
l i p 	 t i n t 	 i n i 	 me -
ngandung	 minyak	
yang	 memberikan	
hasil	 akhir	 glossy.	

Soal	 pigmentasi,	 warna	 lip	 tint	 ini	
memang	tidak	terlalu	tajam	sehingga	
cocok	 digunakan	 sebagai	 sheer	 lip	
color.	Di	antara	jenis	lip	tint	lainnya,	oil	
based	cocok	buat	kamu	yang	memiliki	
masalah	dengan	bibir	kering.

CREAMY LIP 
TINT

L i p 	 t i n t 	 i n i 	
memil ik i 	 tekstur 	
creamy	 tapi 	 ada 	
s t a i n i n g 	 c o l o r . 	
Dibandingkan	 water	

based,	creamy	lip	tint	lebih	pigmented	
dan	 tahan	 lama.	 Meskipun	 cepat	
mengering	saat	diaplikasikan,	 lip	tint	
ini	 tidak	 akan	 membuat	 bibir	 terasa	
kering	 karena	 dilengkapi	 pelembap	
yang	cukup	banyak.

GLOSSY LIP 
TINT

Buat	 kamu	 yang	
ingin	 bibir	 terlihat	
ber-volume,	 maka	
gunakanlah	glossy	lip	

tint.	 Yup,	 selain	 membuat	 bibir	
berkilau,	 jenis	 lip	 tint	 ini	 juga	 bisa	
membuat	 bibir	 terlihat	 plumpy	 dan	
sehat,	 lho.	Namun,	 pigmentasi	warna	
dari	 lip	 tint	 ini	 termasuk	 sedang,	
Ladies.

BALM LIP 
TINT

Jenis	 selanjutnya	
ada	balm	lip	tint.	Bisa	
dikatakan	produk	 ini	
termasuk	yang	paling	

mudah	diaplikasikan	ke	bibir.	Karena	
menghasilkan	 warna	 yang	 lebih	
natural,	 lip	 tint	 ini	 cocok	 buat	 kamu	
yang	ingin	bibir	terlihat	natural.

GEL LIP TINT
Seperti	 namanya,	

jenis	 lip	 tint	 satu	 ini	
berbentuk	 gel	 dan	
memiliki	 kelebihan	
yang	 terletak	 pada	
w a r n a 	 y a n g 	 d i -

hasilkan.	 Jika	 dibandingkan	 water	
based,	gel	lip	tint	menghasilkan	warna	
yang	lebih	tajam,	namun	pigmentasinya	
di	bawah	creamy	lip	tint.	Hasil	akhir	dari	
lip	tint	ini	cenderung	glossy	tapi	tidak	
awet	seperti	glossy	lip	tint.

PACK LIP 
TINT

Last	 but	 not	 least,	
pack	lip	tint.	Yup,	jenis	
lip	 tint	 ini	 cenderung	

lebih	unik	karena	penggunaannya	mirip	
seperti	 peel-off	mask	dan	proses	mem-
bersihkannya	 harus	 menggunakan	 oil	
based	 remover.	 Meskipun	 sedikit	 lebih	
rumit,	lip	tint	ini	memiliki	ketahanan	yang	
paling	lama	lho,	Ladies.	(ist)

Foto	:	https://koreanmakeupnew.blogspot.com/

KELEBIHIN MENGGUNAKAN LIP TINT
1. Penggunaan lip tint 
cenderung tahan lama

Formula	 pada	 produk	 lip	 tint	
memiliki	 kandungan	 yang	 jauh	 lebih	
tahan	lama	dan	bersifat	melembutkan	
jika	 dibandingkan	 lipstik	 pada	
umumnya

2. Rona bibir menjadi 
lebih segar dan natural

Untuk	tampilan	natural	sehari-hari,	
riasan	 bibir	 dengan	menggunakan	 lip	
tint	 memang	 menjadi	 pilihan	 yang	
tepat.Teksturnya	 yang	 lebih	 cair,	
sehingga	 lebih	 ringan	 dan	 membuat	
rona	bibir	menjadi	lebih	segar.

4. Cocok digunakan 
untuk makeup look 
apa pun

Kini	 lip	 tint	 hadir	 dengan	 pilihan	
warna-warna	yang	natural	dan	netral,	
sehingga	 cocok	 digunakan	 untuk	
makeup	look	apa	pun.

3. Lip tint dapat diper-
gunakan sebagai 
perona pipi 

setelah	 l ip 	 t int 	 yang	 ingin	
digunakan	sudah	di	punggung	tangan,	
lalu	aplikasikan	pada	pipi	dan	tepuk-
tepuk	menggunakan	tiga	jari
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Gurita	Utang	Pemerintah		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

andemi Covid-19 benar-benar Pmemicu kengerian di berbagai 
negara termasuk Indonesia. Di 

saat kasus naik, negara berjuang 
dengan berbagai cara untuk menjaga 
rakyatnya. Layanan kesehatan mudah 
dan gratis pun digeber. Buntutnya, 
mau tidak mau tagihan ke pemerintah 
pun melejit.

Sejak penanganan pandemi Covid-
19 pada Maret 2020 lalu, pemerintah 
masih memiliki tunggakan klaim pe-
nanganan Covid-19 kepada rumah sakit 
(RS) sebesar Rp36 triliun. Dari jumlah 
itu, baru Rp16,69 triliun yang sudah 
dibayarkan pemerintah sampai dengan 
Juni 2021 untuk tagihan 2020 dan 2021. 
Sementara, selisih klaim Rp20,3 triliun 
belum teranggarkan.

Hal ini disampaikan Menteri Ke-
sehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin 
dalam Rapat Kerja (Raker) dengan 
Komisi IX DPR secara virtual, Senin 
(5/7). "Kita ada tunggakan klaim di 
2020, saat saya masuk yang sudah di-
setujui anggarannya sebesar Rp8,3 
triliun, yang sudah kita bayar ada Rp6 
triliun, jadi cukup baik, sekitar 80% 
dari tunggakannya," papar Budi. 

Menurut Budi, yang menjadi masalah 
adalah, tagihan 2020 yang tadinya Rp 8 
triliun membengkak menjadi Rp 22 
triliun, dan itu baru diketahui di awal 
2021. Sehingga, pemerintah menyetop 
tagihan 2020 sampai Mei 2021. "Bulan 
Mei kita sudah lihat tagihannya yang 
tadinya Rp8 triliun sisanya naik 
menjadi Rp 22 triliun. Jadi selisih ini 
belum ada anggarannya bapak ibu, 
Rp14 triliun itu belum ada anggaran-
nya, karena memang tahun lalu baru 
Rp 8 triliun. Tapi sekarang, yang sudah 
dibayar dari Rp8 triliun adalah Rp 6 
triliun," terangnya.

Sedangkan klaim 2021, Budi melanjut- 
kan, Kemenkes telah menganggarkan 
Rp 23 triliun, dan tagihan yang sudah 
dibayarkan sampai sekarang adalah 
Rp10 triliun. Dan untuk klaim 2020 
tengah dalam proses pelunasan se-

besar Rp 9,5 triliun yang harapannya 
bisa terealisasi pada Juli 2021. "Se-
hingga diharapkan di bulan Juli ini Rp 
9,5 triliun, dan mudah-mudahan kita 
bisa bayar. Hari ini harusnya Rp2 
triliun sudah dibayar, karena sudah 
dibuka oleh Dirjen Anggaran, Rp 339 
miliar sedang dalam proses BPKP. 
Sebesar Rp 6,6 triliun kita sedang 
dalam proses veri�ikasi RS, nanti kita 
akan teruskan ke BPKP supaya bisa 
segera dibayar," ujarnya.

Kemudian, sambung mantan Dirut 
Bank Mandiri ini, selisih Rp6,9 triliun 
masih sedang diselesaikan oleh tim 
veri�ikasi daerah. Seluruh Dinas Ke-
sehatan (Dinkes) di daerah ia minta 
supaya bisa segera menyelesaikan ber-
sama dengan BPJS dan RS di daerah 
agar bisa menyelesaikan veri�ikasi 
klaim sebesar Rp6,9 triliun ini.

Dia menambahkan, untuk 2021 
terdapat selisih Rp15 triliun, untuk 6 
bulan pertama sudah dibayar Rp10,5 
triliun. Realisasi ini jauh lebih baik 
dibandingkan 2020 karena sudah 
hampir 75% dibayarkan. Sementara, 
sedang dalam proses pembayaran 
pada Juli 2021 sebesar Rp837 miliar. 
"Memang kita ada dispute sekitar Rp4 
triliun. Nah, dispute ini yang sekarang 
kita sedang percepat veri�ikasinya 
dengan Dinkes daerah, BPJS di daerah-
daerah supaya tidak terjadi tunggakan 
seperti tahun lalu Rp 22 triliun itu 
menunggak," tuturnya.
1.031	Nakes	Gugur,	Insentif?

Perhimpunan Rumah Sakit Indo-
nesia (Persi) bersama sejumlah organi- 
sasi profesi di bidang kesehatan men-
catat seribu lebih dokter hingga bidan 
meninggal dunia di tengah pandemi 
Corona. Data tenaga kesehatan atau 
nakes yang gugur ini tercatat hingga 
akhir Juni kemarin.

"Ini data nakes yang gugur yang 
kami dikumpulkan bersama versi 
Persi, ApkesmI, IDI, PDGI, PPNI, 28 Juni 
kemarin menyatakan bahwa hampir 
1.031 pejuang-pejuang kita telah gugur," 
kata Sekretaris Jenderal Persi, Lia 
Gardenia Partakusuma, dalam rapat 

Adapun insentif  nakes yang 
dianggarkan di Kemenkes, menurut 
mantan Dirut Bank Mandiri ini, 
anggarannya hanya untuk 6 bulan 
sampai dengan Juni 2021, sehingga 
untuk insentif Juli-Desember 2021, 
pihaknya terus berdiskusi dengan 
Kemenkeu dan sebentar lagi untuk 
mendapatkan tambahan anggarannya, 
sehingga bisa dibayarkan terus sampai 
dengan akhir tahun. Baca juga: PKS 
Minta Pemerintah Selesaikan Semua 
Tunggakan Insentif Nakes

Terkait tunggakan yang tersisa di 
2020, Budi mengakui konsentrasinya 
ke Program Internship Dokter Indo-
nesia (PIDI) yang ada di puskesmas-
puskesmas dan Program Pendidikan 
Dokter Spesialis (PPDS) yakni dokter-
dokter  residen yang ada di  RS 
pemerintah, masih ada sisa Rp100 
miliar lebih yang benar-benar sangat 
sulit. Karena dokumentasinya dan 
audit BPKP-nya dan akan diselesaikan 
bulan Juli 2021.

"Pembayaran kita tahun ini sudah 
relatif lebih lancar, ada 83% yang 
sebenarnya sudah slesai veri�ikasi se-
hingga tinggal menunggu pembayaran- 
nya saja. Dan mudah-mudahan di bulan 
Juli ini bisa selesai semua untuk ang-
garan yang kita miliki sampai bulan 
Juni, anggaran Juli-Desember kita akan 
selesaikan dengan Kemenkeu," klaim-
nya.

Untuk anggaran nakes daerah yang 
disalurkan ke pemda, Budi melanjut-
kan, adaRp 4 trilium untuk 2020 dan 
baru terealisasi sekitar Rp3,2 triliun 
atau 78,6%. Dan insentif nakes daerah 
di 2021 juga sudah dianggarkan di daerah 
sebesar Rp8 triliun, realisasinya 
sampai sekarang baru Rp692 miliar 
atau 7,8% dari realisasinya.

Untuk itu, Budi memohon bantuan 
anggota Komisi IX DPR karena me-
miliki akses ke daerah, bisa dilihat 
daerah-daerah mana yang untuk tagihan 
atau tunggakan 2020 sisa dananya 
masih besar, total nakesnya berapa, 
berapa pagu yang sudah dibayar dan 
berapa sisanya.(ist,ins)

kerja Komisi IX DPR RI, yang disiarkan 
YouTube DPR RI, Senin (5/7).

Persi meminta kondisi seperti 
mendapatkan pertolongan. Lia sendiri 
mengakui sejumlah rumah sakit belum 
memiliki teknologi informasi yang 
cukup mumpuni untuk penagihan klaim 
hingga operasional."Ini yang kami minta 
sehingga tolong untuk menyelamatk-
an fasyankes yaitu mohon memenuhi 
pembiayaan operasional, penagihan 
klaim, tadi kita sudah dengar bahwa 
rantai penagihan klaim itu tidak 
mudah, tidak semua rumah sakit kami 
mempunyai IT yang baik sehingga 
mereka membutuhkan waktu untuk 
itu," imbuhnya.

Saat tingkat keterisian RS yang 
hampir penuh, pemerintah pusat 
maupun pemerintah daerah (pemda) 
masih menunggak biaya RS dan juga 
insentif tenaga kesehatan (nakes) 
sejak Maret 2020. Tercatat masih ada 
Rp1,38 triliun tunggakan pemerintah 
pusat untuk nakes di RS pemerintah 
pusat. Sedangkan pemda sekitar 
Rp8,11 triliun untuk nakes di RS 
daerah.

"Insentif nakes, ada tunggakan 
sejak Maret 2020 sebesar Rp1,48 T, kita 
sudah selesaikan sekitar Rp1,3 T, dan 
diharapkan semua bisa selesai di bulan 
ini. Untuk 2021, relatif lebih lancar pem- 
bayarannya, dari pagu Rp3,8 triliun 
sudah kita bayarkan Rp2,6 triliun atau 
69%, demikian juga dengan santunan 
kematian," papar Menteri Budi. 

Budi menjelaskan, anggaran yang 
ada di Kemenkes hanya untuk anggaran 
nakes yang ada di RS pemerintah 
pusat, RS TNI, RS Polri, RS BUMN dan 
RS swasta. Jadi, tunggakan sebesar 
Rp1,48 triliun yang sudah dibayar 
sekitar 90% dan juga insentif 2021 
yang sudah dibayar sekitar 70%, hanya 
berlaku untuk RS tersebut. "Sedang-
kan yang paling banyak pegawainya di 
Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD), 
itu langsung diberikan oleh Kemen-
terian Keuangan (Kemenkeu) ke pemda. 
Sehingga nanti saya akan sampaikan 
seperti tadi," ujarnya.
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VAKSIN
COVID - 19

umbai-Ribuan orang di India Mmenjadi korban penipuan 
vaksin corona palsu. Polisi 

telah menangkap dokter dan tenaga 
medis yang diduga terlibat dalam 
kasus ini.

Sebanyak 12 titik sentra vaksinasi 
di dekat pusat keuangan Mumbai, 
India telah diperiksa. Menurut Vishal 
Thakur, seorang pejabat senior de-
partemen kepolisian Mumbai, vaksin 
palsu yang diberikan berisi air garam. 
Vaksin disuntikkan kepada masya-
rakat yang mengantre untuk men-
dapatkan vaksinasi di 12 titik tersebut. 
"Mereka menggunakan air garam dan 
menyuntikkannya," kata Thakur 
dikutip Senin (5/7).

Sebanyak 2.500 orang diperkira-
kan telah menerima vaksin corona 
palsu tersebut. Penyelenggara diper-
kirakan meraup penghasilan sekitar 
US$ 28 ribu dari imbalan vaksin palsu 
tersebut."Mereka (penyelenggara vaksin 
palsu) menggunakan rumah sakit yang 
memproduksi serti�ikat palsu, vial dan 
jarum suntik," ujar Thakur.

Polisi telah menangkap 14 orang 
karena dicurigai melakukan kecurangan, 
percobaan pembunuhan, konspirasi 
kriminal, dan tuduhan lainnya. Jumlah 
tersangka kemungkinan bertambah 
seiring dengan penyelidikan yang masih 
digelar oleh kepolisian.

Pemberian vaksin palsu ini me-
nambah derita yang ditanggung rakyat 
India. Sejak April hingga awal Juni, 
India dilanda gelombang kedua virus 
corona yang menginfeksi jutaan orang 
dan membunuh puluhan ribu orang di 
seluruh negeri.

India sendiri sedang menggenjot 
produksi vaksin nasional. Vaksin 
Covid-19 buatan India diklaim me-
miliki efektivitas hingga 78 persen 
melawan infeksi bergejala.

Perdana Menteri India Narendra 
Modi pada Juni mengumumkan vaksin 
akan diberikan secara gratis kepada 
seluruh rakyatnya. Setelah itu, vaksinasi 
gencar dilakukan dengan memberikan 

8 juta tembakan vaksin per hari.
Ini bukan kasus pertama. Sekitar 

800 orang di Uganda menerima 
suntikan vaksin Covid-19 palsu. Dua 
perawat yang terlibat dalam aksi 
penipuan itu telah ditangkap otoritas 
setempat.

Dilansir dari Anadolu Agency Kamis 
(1/7), polisi, pejabat Ke-menterian Ke-
sehatan, dan Unit Pemantau Ke-
sehatan Rumah Negara menyebut 
perawat itu bersalah karena me-
nyuntik orang dengan vaksin palsu 
dan mengeluarkan serti�ikat yang juga 
palsu.Sementara itu, dokter yang 
memimpin operasi penipuan ini 
sedang dalam pelarian. Dr. Wallen 
Naamara, kepala unit kesehatan, me-
ngatakan jaringan itu menipu banyak 
orang dan perusahaan

Sebelumnya Interpol berhasil mem- 

kemungkinan masih ada (sindikat) 
yang lebih besar lagi terkait pe-
malsuan vaksin Covid-19," kata Sekre-
taris Jenderal Interpol, Jurgen Stock.
Sinyal	P�izer	untuk	Anak

Di sisi lain, tingginya laju pe-
nularan Covid-19 saat ini turut 
menyerang anak-anak mendorong 
pertimbangan pemberian vaksinasi 
corona.Saat ini,  Indonesia telah 
memberikan izin vaksinasi pada anak 
berusia 12 tahun ke atas. Dari 5 jenis 
vaksin yang telah mendapatkan izin 
penggunaan darurat (EUA), baru 
vaksin Sinovac yang mendapatkan 
persetujuan untuk anak usia di atas 12 
tahun.

"Selanjutnya adalah vaksin, 5 vaksin 
yang sudah mendapatkan izin per-
setujuan darurat, terakhir untuk Moderna. 
Namun saat ini baru satu yang bisa 
diberikan untuk anak-anak, yaitu 
vaksin Sinovac yang bisa diberikan 
anak-anak pada usia 12 sampai 17 
tahun," kata Kepala BPOM Penny K. 
Lukito dalam rapat kerja bersama 
Komisi IX DPR RI, Senin (5/7).

Dalam waktu dekat ini, Indonesia 
juga akan kembali kedatangan vaksin 
lain yakni P�izer. Vaksin yang masih 
dalam proses mendapatkan EUA oleh 
BPOM ini juga sudah mendapatkan 
izin penggunaan pada anak usia 12 
tahun ke atas di sejumlah negara. Oleh 
karena itu, Penny juga tidak menutup 
kemungkinan apabila vaksin ini 
nantinya dapat digunakan untuk anak 
di Indonesia.

"Sekarang juga proses vaksin 
P�izer, sudah memiliki data uji klinik 
untuk anak 12 tahun ke atas tapi masih 
dalam proses untuk mendapatkan 
Emergency Use Authorization dari 
BPOM," tambahnya.

Meski demikian, hingga saat ini 
belum ada keputusan resmi dari 
pemerintah untuk penggunaan vaksin 
P�izer pada anak berusia di atas 12 
tahun. Namun, BPOM tetap melakukan 
�inalisasi izin penggunaan darurat jika 
pemerintah mengizinkan penggunaan 
pada anak.Beberapa negara di Asia 
seperti Jepang, Filipina, dan Singapura 
kini telah memberikan izin peng-
gunaan vaksin P�izer pada anak.(ist)

bongkar sindikat distributor vaksin 
virus corona (Covid-19) palsu global di 
China dan Afrika Selatan yang ber-
operasi di Asia dan Afrika.

Tim interpol juga turut menyita 
ratusan vaksin ilegal dalam penangkapan 
sindikat tersebut.Melalui pernyataan 
pada Rabu (3/3), Interpol berhasil 
membongkar gudang tempat sekitar 
400 ampul atau setara 2.400 dosis 
vaksin corona palsu di sebuah gedung 
di Germiston, Gauteng, Afrika Selatan.]

Sementara itu di China, Interpol 
juga berhasil mengidenti�ikasi jaringan 
yang menjual vaksin Covid-19 palsu. 
Aparat berhasil merazia gudang 
produksi, menyita lebih dari 3.000 
dosis vaksin palsu, dan menahan 
sekitar 80 orang tersangka.

"Pengungkapan sindikat ini mungkin 
hanya lah puncak gunung es saja, 

NOW!!!
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Vaksin	corona	palsu	
berisi	air	dan	garam	disuntikkan	
ke	ribuan	warga	India	di	tengah	
lonjakan	kasus	baru

Ribuan Warga India 
Disuntik Vaksin Palsu 

Berisi Air dan Garam 


